

Theaterbühnle hilft kranken Kindern

Dr. Jochen Riedel und Uwe Eisenmann vom Vorstand des Vereins Bunter Kreis Schwäbisch Gmünd konnten im Stauferklinikumvom Doibächer Theaterbühnle eine Spende entgegennehmen. Der Theaterverein brachte im Januar in der Gemeindehalle Großdeinbach das Stück "Ach, du fröhliche!" auf die Bühne. Bei einer eintrittsfreien Seniorenaufführung stellte er ein Spenden-Schweinchen auf. Das Theaterbühnle rundete den Spendenbetrag auf und beschloss 500 Euro an den Bunten Kreis zu spenden. Mit diesem Beitrag möchte der Theaterverein den Bunten Kreis bei der Hilfe für chronisch, krebs- und schwerstkranke Kinder, Jugendliche, junge Erwachsene und ihren Familien unterstützen. Überreicht wurde die Spende (von links) von Darsteller Reiner Scholz, Maskenbildnerin Inge Lengyel, Regisseurin Christine Silberhorn, Kassiererin Nicole Brucker und dem Vorsitzenden Gerd Zischka. Dr. Jochen Riedel (2. v. r.) und Uwe Eisenmann (2. von l.) freuten sich über diese Unterstützung.